

## RELEGADOS EN TALTAL

Visitados el 15.11.85-

Clemente Lagos Espinoza, conv/ 3 hijos, domiciliado en Stgo, Quillagua 596, La Reina, 42 años, nació 04.12.1942, no es dirigente, lo detuvieron en su domicilio, madrugada del día 5.11.85, aprox. 2 de la madrugada, allanaron dom. fue un poco golpeado, recibió visita durante su detención. No hubo preguntas, dijo no ser político, carabineros en ~~Takxixix~~ lo han tratado bien, llegó a Taltal el 11.11.85, llegaron en la mañana, trabajaba en el pojh. Sin problemas de salud. Se apoyará su alimentación y alojamiento. Carabineros les hizo firmar documento que no pueden trabajar en organismo estatal.

Fabian Garrido Tamayo, 17 años, nació 15.8.78, vive aparte de sus padres, quienes son separados. Luis Garrido y Virginia Tamayo, domiciliado en Santa Anita 5653 Pob. José María Caro., lo detuvo CNI, en su dom. trabajaba ocasionalmente en grupos juveniles de la parroquia, en San Pedro Pescador, "op osición". Su interrogatorio fue concerniente a que hablaban en las reuniones de Parroquia, participaba en protestas, su estado de ánimo es regular, derivado de la misma situación. Habrá apoyo

Alvaro Fuentes González, 60 años, casado, nació 8.11.24, domiciliado César Vallejo 12455 P. San Rafael Comuna de la Quintana P. 35 Sta. Rosa. esposa - Elsa González Alvarez, trabajab en el comité económico de su parroquia San Rafael, op osición, detenido mad. dgo. 4.11.85, lo detuvo investigaciones, sin allanamiento, le dijeron que se abrigara, que eran cosas del Ministerio, no sabe igual que los demás que cargos tiene. Dijo investigaciones era una orden preventiva, fue dirigente sind. 67-68. Sin problemas de salud.

Oscar René Gallardo Romero, nació 12.12.38, casado 2 hijos -esposa Margarita Gatica, jubilado por invalidez, op osición, no sabe cual es su cargo. Se portaron bien. Lo detuvo Investigaciones en su dom. también a su hermano quien quedó en libertad. Entraron con metralleta a su dom. lo que impresionó a su hijo de 11 años. Está operado del pulmón con tratamiento. Al llegar a Taltal le colocaron benzatina, tiene control con el médico el 22.11.85, venía resfriado. Se tramitará se levante la relegación motivos de salud.

## TOCOPILLA

Los visité el 19.11.85,

Enrique Alberto Reyes Sanhueza, casado 3 hijos, esposa, Edith Enriqueta Hidalgo Hernández, domiciliado en Pangana 0748 V. Los Eucaliptus, La Pintana, nació el 27.02.1952. Trabajaba fábrica de calzado. Lo detuvo investigaciones, no fue golpeado, 5 días detenido desde la madrugada del día 5 "oposición". Está bien de salud, trabaja en el Rancho Chileno en Tocopilla bastante apoyo del sacerdote del lugar igual que en Taltal. Empezó a trabajar del sábado 16, gana sueldo y comida. Sin problemas de salud. Se apoyará solo el alojamiento.

Flavio Enrique Castro Hernández, nació el 14.05.60, soltero, detenido el martes madrugada 5.11.85, carabineros, no fue golpeado, entraron con violencia, allanaron su dom. No Hermida manzana 48 sitio 23. Lo acusaban de dirigente poblacional, solo trabaja en la parroquia de su sector, ayuda en colonias de verano. Trabaja en el Rancho chileno, igual que Reyes, de lunes a domingo de 09 a 21.00 hrs. Actualmente resfriado, tuvo problemas del pulmón, su madre quien se encuentra con él en Tocopilla lo hará ver por un médico.

Claudio Patricio Obando Muñoz, soltero, nació 26.2.1964, domiciliado en Psje. el Litre 13194 P. San Ricardo, Comuna La Pintana, detenido en su domic. allanamiento, su dormitorio en especial, investigaciones, buen trato. No es dirigente. Tiene un proceso por F. Militar, por portar armas de fuego sin permiso, firmaba cada 15 días, no tiene afiliación política, sin problemas de Salud. Sus padres se llaman José Obando y Teresa Muñoz.

Manuel Guillermo Hernández Concha.- , soltero nació el 24.01.64, domicilio Psje. Perú 767 Pob. Hugo Galvez San Bernardo, padres, Manuel Hernández y María Concha H. trabajaba como aydte. pintor. Detenido en la madrugada del día 7 por CNI. no allanaron su domicilio, fue acusado por la explosión de una bomba que explotó en el lugar donde él había ido a una fiesta. Nunca ha ido a protesta, dice no saber de la bomba, no tuvo mal trato, tiene un problema con la policía, lo habían arretado 2 veces anteriores por fumar marihuana. Sin problemas de salud.

Viven todos juntos en Sucre con Freite, la botillería San Felipe 2do. P. Claudio y Manuel trabajaran de garzón a contar del día 19.11.85.